Nuevos números 89 a 92 de la Revue Française de Droit Constitutionnel

21 de marzo de 2013, Francia

La Revista Française de Droit Constitutionnel editó sus números 89, 90, 91 y 92 correspondientes a los cuatro trimestres del año 2012, los cuales guardan un rico contenido académico; sobresalen, el artículo de Francois Borella, "La Situation actualle du droit consitutionnel" el comentario jurisprudencial de Jean-Baptiste Perrier et al "Jurisprudence du Conseil constitutionnel" y la nota bibliográfica de Jean-Louis Mestre"